

PROLOG

- 8 Gerhard Waldherr: Der Fußball und ich

I 1954 – 1974

SCHWEIZ–SCHWEDEN

- 20 Gerd Raithel über die WM 1954 und 1958
30 Helmut Rahn erklärt Ulfert Schröder das Siegtor von Bern
32 Im Hexenkessel von Göteborg

CHILE–ENGLAND

- 42 Hartmut Scherzer über die WM 1962
45 Gerhard Waldherr trifft Deutschlands verrücktesten Sportreporter
48 Hartmut Scherzer über die WM 1966
51 Oskar Beck erzählt, was mit dem Finalball von Wembley passierte

MEXIKO

- 54 Hans Eiberle über die WM 1970
65 Lucas Vogelsang sieht das Jahrhundertspiel 50 Jahre danach

BRD

- 72 Peter Bizer über die WM 1974
79 Oskar erlebt das Finale als Fan auf der Tribüne
und erklärt die Niederlage der Holländer

II KATAR

- 88 Dietrich Schulze-Marmeling zur Politik der FIFA
94 Ronny Blaschke über Interessen und Abhängigkeiten im Fußball
98 Ronald Reng befasst sich mit dem globalen Phänomen WM
101 Markus Bockelkamp sieht Katar als Chance
108 Christopher Meltzer steht als Reporter vor seinem WM-Debüt
111 Hartmut Scherzer und Gerhard Waldherr über die von der
argentinischen Junta ermordete Aktivistin Elisabeth Käsemann

III 1978 – 2018

ARGENTINIEN

- 120 Raimund Hinko über die WM 1978
- 126 Oskar Beck erinnert an die Schmach von Córdoba
- 128 Die Schlussphase des Spiels im Originalkommentar von ORF-Reporter Edi Finger sen.
- 129 Kurt Röttgen erlebt die letzte Nacht von Ascochinga

SPANIEN

- 132 Kurt Röttgen über die WM 1982
- 139 Oskar Beck blickt zurück auf die Schande von Gijón
- 140 Jupp Derwall geht danach auf Distanz zu Bernd Linnhoff

MEXIKO

- 142 Bernd Linnhoff über die WM 1986
- 149 Das Turnier in fünf Zeitungstexten von Hans Eiberle

ITALIEN

- 156 Jörg Allmeroth über die WM 1990
- 163 Andreas Brehme erklärt Oskar Beck den Elfmeter von Rom
- 165 Michael Streck besucht das Quartier der Kameruner

USA

- 168 Stefan Frommann über die WM 1994
- 173 Markus Bockelkamp analysiert das Marketing in den USA
- 175 Raimund Hinko macht einen Deal mit Stefan Effenberg

FRANKREICH

- 178 Peter Müller über die WM 1998
- 184 Thomas Schumann erinnert an Berti, Sepp und großes Fußballtheater
- 188 Eine Hommage an Zinédine Zidane von Giuseppe Di Grazia

JAPAN - SÜDKOREA

- 194 Karlheinz Wild über die WM 2002 und Oliver Kahn
- 200 Asiatische Impressionen von Stefan Hermanns

DEUTSCHLAND

- 206 Michael Streck über die WM 2006
- 212 Karlheinz Wild fühlt mit Oliver Kahn
- 213 Hanns-Bruno Kammertöns über Franz Beckenbauer

SÜDAFRIKA

- 216 Kai Feldhaus über die WM 2010
- 223 Javier Cáceres erlebt Diego Maradona als Trainer
- 226 Ronald Reng denkt an seinen toten Freund Robert Enke

BRASILIEN

- 228 Christian Eichler über die WM 2014
- 234 Lucas Vogelsang erklärt das neue Image des deutschen Fußballs
- 237 Günter Klein erlebt die Urkraft Brasiliens

RUSSLAND

- 240 Nikita Afanasjew über die WM 2018
- 245 Günter Klein sucht, findet und beschreibt Watutinki
- 248 Javier Cáceres rätselt über Lionel Messi

V ICH, DER FAN

- 256 Ingo Petz fragt sich, was es bedeutet, Fan zu sein
- 262 Christian Prechtl über Herz und Seele des Fußballs
- 267 Roger Willemsen, Gerhard Waldherr und Karlheinz Wild erzählen von unvergessenen WM-Momenten
- 272 Das Spiel BRD – DDR 1974 aus der Sicht von Jörg Oppermann
- 276 Jochen Harbert fährt 2018 als Tourist nach Russland
- 282 Micky Beisenherz weiß: Katar wird eine heiße Sache

VI WIR, DIE REPORTER

- 288 Gerhard Waldherr über Fußballreporter gestern und heute
 - 294 Elisabeth Schlamml ist allein unter Männern
 - 297 Die Autoren stellen sich vor
-

EPILOG

- 312 Maik Nöcker über Fußball, Katar und Storytelling
- 316 Letzte Worte von Gerhard Waldherr
- 318 Impressum